

Aprobada la reforma del inmueble cedido a la Asociación AÚPA

La diputada Elena Duque ha afirmado que "vamos a seguir mano a mano respaldando a esta entidad para estar juntos en la tarea que tienen"

martes 04 de marzo 2025



La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha visitado el estado final de las obras de un inmueble que la institución provincial ha cedido a la Asociación de Madres y Padres de Niños Oncológicos (AÚPA). Esta asignación temporal y gratuita, por un periodo de 15 años, fue aprobada en la sesión plenaria del 25 de abril de 2024 y responde al interés general y a la necesidad de ofrecer un espacio adecuado para atender a las familias de niños afectados por el cáncer infantil. Se trata de dos pisos que han sido unidos tras la reforma, situados en Avenida de la Constitución nº 18, donde ahora se instalarán las oficinas principales de dicha asociación.

Duque, que ha estado acompañada por el presidente de AÚPA, Juan Antonio Roca, ha destacado que “desde el momento en el que visitamos las antiguas instalaciones de la Asociación y supimos que necesitaban nuestra ayuda, nos pusimos manos a la obra para buscar una solución. Era una prioridad para nosotros garantizar que AÚPA dispusiera de unas condiciones óptimas para desempeñar una labor tan buena y humana como la que realiza cada día. Este espacio permitirá a las familias y a los niños encontrar el apoyo que precisan en un entorno cómodo y adaptado a sus necesidades”.

Además, la diputada ha añadido que “después de esta visita, me voy muy contenta y muy agradecida por el trabajo de esta entidad. Desde la Diputación, vamos a seguir mano a mano apoyándonos para estar juntos en esta tarea que tienen. Quiero agradecer a todos los profesionales de la asociación su labor diaria y animarlos a seguir haciendo el bien que hacen a nuestra sociedad”.

Por su parte, el presidente de AÚPA ha indicado que “estamos profundamente agradecidos por la escucha activa y la rápida respuesta de la Diputación. Este gesto significa una mejora muy importante en la calidad de vida de muchas familias y de los niños que son pacientes oncológicos. Tener un espacio como este va a facilitarnos mucho el trabajo. Estamos contentísimos y esperamos poder seguir colaborando durante mucho tiempo”.

Durante la visita a las instalaciones, se ha constatado que las obras han cumplido con los objetivos establecidos, asegurando que los espacios sean cómodos y funcionales para las familias que los utilizarán. Las instalaciones ahora cuentan con salas para apoyo psicológico, asesoramiento, talleres terapéuticos, actividades recreativas y oficinas mejoradas, lo que facilita tanto la labor de la asociación como la atención a los usuarios.

Sobre la Asociación AÚPA

Desde 2014, la Asociación de Madres y Padres de Niños Oncológicos de Granada (AÚPA) se dedica a ofrecer apoyo social, psicológico y económico a niños y adolescentes con cáncer, así como a sus familias, durante todas las fases de la enfermedad. AÚPA trabaja con menores de entre 0 y 18 años que residan o se encuentren en tratamiento en el Hospital Materno Infantil de Granada.

Además, la asociación defiende los intereses de estas familias ante instituciones y administra servicios relacionados con su bienestar. También impulsa activamente la investigación del cáncer infantil, mediante convenios de colaboración que permiten cofinanciar proyectos científicos específicos.